



[¿SERÁ?]

Sin prisas

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, Laura Itzel Castillo, no disimuló su molestia, luego de los señalamientos de que Morena legisla “sobre las rodillas”. La senadora dijo que la mayoría hace un trabajo serio y aseguró que la reforma electoral, que se discutirá en el próximo período ordinario de sesiones, se debatirá ampliamente y no habrá *fast track*... ¿Será?

Feliz, felicito

Visiblemente feliz se observó a Gerardo Fernández Noroña, que en redes sociales presumió que ya cuenta con su tarjeta del Bienestar. Ante el anuncio del polémico senador, los internautas reaccionaron de inmediato para cuestionar si al ser legislador, es necesario que reciba la pensión de adultos mayores. Algunos recordaron que el morenista se ha visto involucrado este año en polémicas, como sus viajes en primera clase a Europa o la compra de su vivienda en Tepoztlán. Lo cierto es que éste es un apoyo universal, pero dicen que bien pudo renunciar a obtenerlo... O donarlo. ¿Será?

Crecen contagios

Los contagios en México de sarampión y de la nueva supergripe comienzan a generar preocupación en el sector salud, pues apenas se está normalizando la atención en algunos hospitales que registraron desabasto o reparaciones de equipo. De ahí que los médicos están promoviendo que los ciudadanos vayan a vacunarse a los centros de salud, sobretodo en la capital del país; incluso desde el Gobierno de la CDMX se urgió ya a las infancias, adultos mayores y personas vulnerables a ir tan pronto les sea posible. ¿Será?

¿Confundida?

En su mensaje en la última sesión del año de la Suprema Corte, la ministra Yasmin Esquivel corrigió a su par Lenia Batres, al reiterar que no hubo cambio de criterio sobre la obligatoriedad de consulta a personas con discapacidad, como afirmó en esa misma sesión. ¿Será que Batres quiere engañar al pleno o no se entera del sentido de las votaciones? Porque ese asunto fue motivo de consulta pública y las organizaciones de personas con discapacidad exigieron que no sea discrecional la consulta, sino que se mantenga obligatoriamente... ¿Será?

Los deslindes

En círculos en donde se cruzan la política y los negocios comenzó a mencionarse el nombre de Raúl Rocha Cantú en relación con un inmueble de la empresa Ferropolymers S.A. de C.V., mencionado en versiones que apuntan a una presunta operación irregular... El comentario circuló con rapidez, aunque pronto empezó a contrastarse con información de carácter formal que no siempre acompañaba al rumbo inicial. Quienes han revisado registros mercantiles inscritos en el Registro Público de Comercio señalan que, en la documentación vigente de esa firma no aparecen vínculos de propiedad ni participación accionaria asociados a Rocha Cantú. ¿Será?

A revisión

La Instrucción fue dada y el coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, Arturo Zaldívar, revisará la constitucionalidad de la reforma que hizo el Congreso de San Luis Potosí para garantizar que su próximo gobernante sea una mujer... Lo anterior ha creado dudas y no vaya a ser que lleve dedicatoria. ¿Será?